2024-08-27

Alessandra Rojo de la Vega denuncia que en TECDMX ya circula un documento para anular elección en la Cuauhtémoc

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://www.publimetro.com.mx/noticias/2024/08/27/alessandra-rojo-de-la-vega-denuncia-que-en-tecdmx-ya-circula-un-docume nto-para-anular-eleccion-en-la-cuauhtemoc/

Acusó al magistrado Armando Ambriz de 'torcer' la ley para favorecer a la familia Monreal, quienes durante 10 años "han golpeado, violentado y extorsionado a la gente"

Alessandra Rojo de la Vega, alcaldesa electa en Cuauhtémoc, aseguró que el magistrado presidente interino del Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECDMX) Armando Ambriz intenta otra vez anular la elección en la demarcación, debido a que ya circula en las instalaciones del Tribunal el proyecto de anulación de los comicios, para favorecer a Catalina Monreal, candidata de Morena que fue derrotada dos veces.

Por ello, la alcaldesa electa del PAN, PRI y PRD hizo un llamado a las y los magistrados del Tribunal capitalino a respetar la voluntad popular, para que pasen a la historia como mujeres y hombres institucionales, en lugar de hacerlo como "autócratas cómplices del delito", pues aseguró que buscan cumplir con el encargo de "la Familia Real de la Corrupción", que busca "arrebatar por la mala lo que no pudieron ganar en las urnas".

"Están ante una oportunidad histórica: decidir respetar las leyes, la voluntad popular y la decisión libre de la gente o traicionar su deber, darle la espalda a la democracia y herir de muerte la libertad electoral, anulando la elección", fue el exhorto que lanzó Rojo de la Vega, quien pese a llevarse el triunfo en las urnas, se ha mantenido en una lucha constante ante los embates de la candidata derrotada y sus aliados.

En la sede del TECDMX y respaldada por la senadora Xóchitl Gálvez y el ex candidato a jefe de Gobierno, Santiago Taboada, así como Yndira Sandoval Sánchez, la también activista lamentó que el magistrado Ambriz continúe torciendo la ley y dando la espalda a la voluntad de quienes votaron en Cuauhtémoc, "todo por cumplir con el encargo de la Familia Real de la Corrupción, que durante 10 años ha golpeado, violentado y extorsionado a la gente".

Fue al filo del mediodía de este martes cuando Rojo de la Vega y los suyos arribaron al exterior de la sede del tribunal local, en lo que la misma Ale denominó como una concentración de "resistencia pacífica contra la corrupción, el tráfico de influencias y el uso de la violencia política en razón de género" para revertir ilegítimamente el resultado de la elección del pasado 2 de junio.

En reiteradas ocasiones, Alessandra ha denunciado públicamente la cercanía del magistrado Ambriz con la familia de la candidata derrotada, gracias a lo cual se han ordenado, de manera ilegítima, dos recuentos en los cuales se ha ratificado la victoria de Rojo de la Vega, por lo que ahora, como último recurso, planean argumentar el uso de violencia política en razón de género (acusación sin fundamento) para ordenar la nulidad de la elección en la alcaldía Cuauhtémoc.

"Están a tiempo de reflexionar, porque esto no es contra Alessandra Rojo de la Vega, es contra la liberta de expresión, contra el derecho a elegir y ser elegido libremente; contra la independencia de poderes y contra los principios democráticos de nuestro país. No guardaremos silencio, resistiremos ; y venceremos!"

Por su parte, Santiago Taboada y Xóchitl Gálvez coincidieron en que continuarán acompañando la lucha de Alessandra Rojo de la Vega por defender la democracia y la voluntad popular en la Cuauhtémoc. En el acto

| también acompañaron a la alcaldesa electa Israel Betanzos, presidente del PRI en la Ciudad de México; diputadas y diputados de oposición, así como Mauricio Tabe, alcalde de Miguel Hidalgo. |
|--|
| |
| |
| |
| |
| |
| |
| |
| |
| |
| |
| |
| |
| |
| |
| |